

Verordnung über die Rechte und Pflichten der Patienten in den kantonalen Krankenanstalten (Patientenverordnung)

Aufhebung vom 16. April 2013

GS 38.0107

Der Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft beschliesst:

Die Verordnung vom 1. November 1988¹ über die Rechte und Pflichten der Patienten in den kantonalen Krankenanstalten (Patientenverordnung) wird rückwirkend auf den 1. April 2013 aufgehoben.

Liestal, 16. April 2013

Im Namen des Regierungsrates
die Präsidentin: Pegoraro
der Landschreiber: Achermann

¹ GS 29.730, SGS 930.15